

市文化協会山方地域文化祭 4年ぶりに開催

山方地域センター別館で、4年ぶりに常陸大宮市 文化協会山方地域文化祭を開催し、延べ177人が来 場しました。

支部発表会では、6団体が大正琴・日舞・詩吟な どを披露し、午前の部では、観覧の方々に対し、民 舞のレッスンを行いました。また、作品展には、11 団体が写真・絵画・書道・生花などを展示しました。

来場者からは、「山方支部活動の成果を発表する 場・観覧する場があってよかった」との声がありま した。



▲民舞レッスンの様子

常陸大宮市子ども会 育成連絡協議会幹部研修会

やすらぎの里公園で、子ども会育成連絡協議会幹 部研修会を行い、各子ども会から集まった4・5年生 の25名が参加しました。

幹部研修会は、子供たちが子ども会リーダーとし て必要な知識や技能などを習得し、自ら考え、行動 し、反省するという姿勢を身につけることを目的と しています。

茨城大学子どもふれあい隊、常陸大宮市高校生会 の協力のもと、ウォークラリー、チームビルディン グ、炊き出し料理体験を行い、他校の子供たちとの 交流を楽しんでいました。



▲「ウォークラリー」では、やすらぎの里内に設置され たクイズをチーム一丸となり解いていました。

11/9

令和4年度 茨城県表彰 常陸大宮市から2名が受賞

県勢の発展に著しい功労・功績があった方や職務・奉仕活動に 尽力された方などを称える「令和4年度茨城県表彰式(主催 茨 城県)」が茨城県庁で開催され、本市から2名が「功績者表彰」を 受賞されました。

○鈴木 邦彦さん

(一社) 茨城県医師会会長、(一社) 日本医療法人協会副会長を務 め、保健衛生の向上の功績により表彰されました。

○野上 満正さん

茨城県木材協同組合連合会代表理事を務め、産業振興の功績によ り表彰されました。



▲鈴木邦彦さん



▲野上満正さん



秋の「御前川ダム湖周辺歩く会」

御前山ダム湖周辺の自然環境を広く市民に親しん でもらおうと「御前山ダム湖周辺を歩く会」が開催さ れ、6kmのコースを参加者60名が歩きました。

当日はちょうど紅葉の見頃で、ダム湖を見下ろせる 場所からの紅葉を楽しみました。

今年度中には御前山ダム湖周辺に新しいハイキン グコースが整備される予定で、ダム湖での水上アク ティビティとともに、より多くの方が訪れたくなる スポットを目指していきます。



▲御前山ダム見晴らしエリアで紅葉を楽しむ参加者

市内初開催 小学牛陸上記録会

市内5.6年生を対象に、初めての開催となる「小 学生陸上記録会 | を実施しました。記録会には、 51名が参加し、100m 走、ボールスロー、走り幅とび、 長距離 (女子: 800m 走、男子: 1000m 走) の4種目 の記録を測定しました。

天候にも恵まれ、秋晴れの中のびのびと記録の測 定を行うことができました。



▲800m走記録測定の様子

「女性に対する暴力をなくす運動」 シンボル「パープルリボン」のツリーを設置

毎年11月12日から11月25日までの「女性に対する暴力をなくす運動」 期間及び「茨城県男女共同参画推進月間」である11月に合わせ、市内5か 所で、女性に対する暴力根絶運動のシンボル「パープルリボン」のツリー を設置しました。

●設置場所

市役所、ロゼホール、聖愛保育園、NPO法人虹のポケット、 イリソ電子工業㈱



ロゼホールに設置された▶ パープルリボンツリー

広報 常陸大宮 10 令和4年12月号

広報 常陸大宮 11 令和4年12月号